



Recrimina diputada que se quedó dormida, que fotografía fue de mala fe

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- En la **Cámara de Diputados** la legisladora de Morena **Herminia López Santiago** fue sorprendida dormida durante la discusión de la reforma constitucional en materia de Protección y Cuidado Animal. Al ser cuestionada, la diputada argumentó que se le bajó la presión, empezó a sentirse mal y se quedó dormida, además recriminó y se lanzó contra quienes le tomaron la fotografía, afirmando que habían actuado de mala fe porque saben el ritmo de trabajo que tienen y actúan de mala fe porque están buscando de dónde sacan para el taco.

https://drive.google.com/file/d/1N6JuHRcZtKc_ekRCJzvhKYk5ENYa9ruw/view